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Betreff 
 
Bühnenausstrahlung Aula Realschule Niederpleis - Umrüstung auf LED 
 
Die Bühne der Aula der Realschule Niederpleis wird bei Vorführungen mit mindestens acht Strahlern ausge-

leuchtet. Dabei kommt es zu einer starken Hitzeentwicklung auf der Bühne. 

 
Vor diesem Hintergrund, aber auch im Hinblick auf die energetische Ertüchtigung von Gebäuden und dem 
allgemeinen Grundsatz Strom einsparen zu wollen, stellen sich für die SPD folgende Fragen: 
 
1. Welchen Stromverbrauch haben die an der Decke der Bühne angebrachten Strahler im Durchschnitt pro 
Stunde? 
 

2. Gibt es am Markt LED-Strahler, die eine ähnlich gute Ausstrahlung der Bühne erreichen könnten? 
 
3. Was kosten mögliche leistungsstarke Strahler mit LEDs? 

 
4. Wie stellt sich die Wirtschaftlichkeit von LED-Strahlern im Vergleich dar? 
 

5. Sind Sanierungsmaßnahmen oder der Austausch von bzw. an der Beleuchtung der Aula im Hinblick auf 
die Bühne in den kommenden Jahren vorgesehen? 
 
6. Teilt die Verwaltung die Auffassung, dass es für die Nutzung der Bühne von erheblichem Vorteil wäre, 
dort LED-Strahler zu installieren, insbesondere vor dem Hintergrund der Hitzeentwicklung auf der Bühne? 
 
 

gez. Marc Knülle  gez. Denis Waldästl  gez. Heike Borowski 
 

Ihr/e Gesprächspartner/in: Marc Knülle, Denis Waldästl, Heike Borowski 
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